

 Fecha:
 15-07-2024
 Pág.:
 2
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Líder
 Cm2:
 671,4
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 El Líder
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Dino Lotito confirma su repostulación: "El candidato de Chile Vamos soy yo"

Dino Lotito confirma su repostulación: "El candidato de Chile Vamos soy yo"

En conversación con Diario El Líder, el actual alcalde de Santo Domingo destacó que "esta semana fui ratificado y no hay dudas al respecto". Además, valoró los logros de su administración y los desafíos que aún enfrenta la comuna.

Crónica cronica@lidersanantonio.cl

n la comuna de Santo Domingo, tradicional bastión de la centro derecha, se avecina una reñida competencia por la alcaldía. El jefe comunal en ejercicio, Dino Lotito, fue confirmado por la directiva nacional de Renovación Nacional (RN) como candidato de Chile Vamos y se enfrentará al exalcalde Fernando Rodríguez y el concejal Germán Mayo, quienes postulan como independientes.

En conversación con Diario El Líder, justo después de que Rodríguez Larraón confirmara su candidatura, Lotito destacó que "esta semana fui ratificado y no hay dudas al respecto". Además, valoró los logros de su administración y los desafíos que aún enfrenta la comuna. Habló de la respuesta a la pandemia, los avances en educación y salud, y los esfuerzos en seguridad. También abordó la competencia con Rodríguez y los planes futuros para Santo Domingo.

"Creo que ha habido un buen trabajo en estos tres años que llevo de alcalde y en los ocho años anteriormente de concejal. Gané una primaria para ser al-calde y luego la elección definitiva con un 64% de votación en ese momento. Creo que se va a reconocer el trabajo hecho estos años. Mi idea es seguir trabajando en base a ese diagnóstico que se hizo y que se fue aplicando a través de distintas políticas en distintos ámbitos como alcalde", expresó.

-Empecemos por estos tres años, ¿cuáles son los logros que destaca?

-Nosotros asumimos en un periodo de pandemia. Abordamos la vacunación, la educación a distancia y la asistencia social con todas las restricciones. En



DINO LOTITO, ALCALDE EN EJERCICIO DE SANTO DOMINGO, ASUMIÓ EN 2021.

2022 empezamos a retornar a la presencialidad, adaptándonos a una comuna con más gente. Nos enfocamos en reforzar la seguridad, aumentar las matrículas y disminuir las listas de espera en salud. Trajimos el Registro Civil en 2022, y este año tenemos un BancoEstado por primera vez en la comuna. En educación, aumentamos la capacidad del Colegio People Helo People y construimos salas en colegios rurales. También abrimos la educación media en la zona rural, algo que no existía antes. En salud, aumentamos las prestacio-nes y el número de médicos, y establecimos un operativo de especialidades médicas que ha reducido la espera'

"Ha sido un periodo cortito, pero bien intenso. Creo que hemos logrado sintonizar con lo que la comuna necesitaba. En seguMe llama la atención porque siempre escuché las declaraciones de estos candidatos, especialmente del candidato Rodríguez, que él no iba si iba mi

nombre. (...), pero

bueno, es parte

democracia".

del proceso, de la

ridad, por ejemplo, pusimos la estación de seguridad en El Convento en 2022, la estación de seguridad en San Enrique en 2023. Pusimos o investimos alrededor de 600 millones en cámaras lectoras de patentes en todos los ingresos de la comuna, alrededor de 25 cámaras".

-Sin embargo, la compra de un terreno para construir viviendas sociales en 2021 sigue siendo polémica con varias denuncias por sobreprecio...
-Nosotros hemos facilita-

do todos los antecedentes al Ministerio Público y tengo la plena tranquilidad que eso va a terminar en nada, dado que no hay ningún antecedente que implique que existe algún tipo de sobreprecio o algún tipo de situación irregular. Creo que es claramente una estrategia política de ensuciar la imagen. Tengo la plena tranquilidad que eso va a salir sin problema, de hecho, el proyecto ha avanzado y es muy probable que a fin de año podamos

66

Tengo la energía, las ideas y el apoyo familiar y ciudadano. Hemos logrado sintonizar con la comunidad".

tener ya los subsidios. Todas esas afirmaciones que se plantean son totalmente falsas.

-¿Cómo ve la competencia con Fernando Rodríguez y con Germán Mayo que también postula como independiente?

-fstán en su legítimo derecho de postular. Sin embargo, me llama la atención porque siempre escuché las declaraciones de estos candidatos, especialmente del candidato Rodríguez, que él no iba si iba mi nombre. Y ahora tengo entendido que va, pero bueno, es parte del proceso, de la democracia. Pero hoy día el candidato de Chile Vamos soy yo".

-¿Por qué cree que se puso en duda su candidatura en algún momento?

-Hubo directivas mal informadas sobre la compra de los terrenos. Se trató de aprovechar la situación mediática de otros casos de compras cuestionadas para tergiversar lo que pasó aquí. Hay una necesidad manifiesta de una gran cantidad de comités que llevan 20 años esperando alguna solución habitacional. Hemos entregado todo y no ha habido ningún típo de avance (en la investigación), en ese sentido incluso estamos pidiendo el sobreseimiento porque ya esto no avanza. Al final, se ocupa solamente para efectos mediáticos.

-¿Cuáles son sus planes para los próximos cuatro años?

-Consolidar el crecimiento de la ciudad, mejorar el alcantarillado y pavimentación, y reforzar la seguridad vial. Tenemos un gran proyecto de laboratorio médico municipal y queremos equipar mejor la ciudad para la creciente población. Además, continuaré trabajando en los proyectos actuales y nuevos desafíos como un centro cultural y un teatro municipal.

-¿Cómo ha notado la recepción ciudadana? ¿Está contenta la gente con usted? -Yo lo noto, por eso voy a la

-Yo lo noto, por eso voy a la reelección. Tengo la energía, las ideas y el apoyo familiar y ciudadano. Hemos logrado sintonizar con la comunidad, tenemos reuniones mensuales con las juntas de vecinos. Por estas razones, estoy decidido a ir a la elección.